



- Emasesa licita por 102.042 euros un estudio para prevenir riadas

ABC SEVILLA - pág:29 :: 26.12.2014



- Emasesa licita por 102.000 euros el estudio para evitar las inundaciones

DIARIO DE SEVILLA - pág:16 :: 26.12.2014



- A estudio cómo evitar riadas en San Juan

EL MUNDO (SEVILLA) - pág:7 :: 26.12.2014



SAN JUAN DE AZNALFARACHE

Emasesa licita por 102.042 euros un estudio para prevenir riadas

ABC SEVILLA

La Empresa Metropolitana de Abastecimiento y Saneamiento de Aguas de Sevilla, Emasesa, ha licitado por 102.042 euros, el estudio hidrográfico conveniado con la sociedad mancomunada Aljarafesa, al objeto de definir las medidas necesarias para evitar que el municipio aljarafeño de San Juan de Aznalfarache sufra inundaciones tan espectaculares como las vividas el pasado 7 de septiembre.

La tromba de agua caída sobre San Juan aquel día, como se recordará, convirtió en un verdadero torrente la avenida 28 de Febrero, principal vía del Barrio Alto y marcada por su pendiente, y dejó también numerosos desperfectos en el complejo deportivo Primero de Mayo, ubicado cerca de la ribera del Guadalquivir.

El alcalde de San Juan, tras estas inundaciones, apelaba a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG), a la empresa mancomunada Aljarafesa, la Agencia Andaluza del Agua y los ayuntamientos de Mairena del Aljarafe y Tomares, porque el Barrio Alto de San Juan se ubica inmediatamente debajo de la trama urbana de Mairena en el desnivel de la cornisa aljarafeña, y el entorno del centro comercial Hipercor se sitúa al pie del sector de la cornisa en el que se alza el casco urbano de Tomares.

Después de que los gerentes de Emasesa y Aljarafesa, Jesús Maza y Pedro Rodríguez, respectivamente, firmasen un convenio destinado a contratar un «estudio hidrológico» sobre el cual articular medidas que contrarresten las inundaciones, Emasesa ha licitado con un valor de 102.042 euros la contratación de dicho estudio de alternativas para minimizar los riesgos de inundaciones.





■ SAN JUAN DE AZNALFARACHE

Emasesa licita por 102.000 euros el estudio para evitar las inundaciones

● La iniciativa se toma después de los graves daños que las lluvias provocaron de nuevo en septiembre

R. P.

La Empresa Metropolitana de Abastecimiento y Saneamiento de Aguas de Sevilla (Emasesa) ha licitado por 102.042 euros el estudio hidrográfico que se comprometió a hacer tras firmar un convenio con Aljarafesa. El objetivo es concretar qué medidas son necesarias para evitar que San Juan de Aznalfarache sufra inundaciones tan graves, como las vividas el pasado 7 de septiembre, teniendo en cuenta tanto sus cuencas naturales como los sistemas de saneamiento. En el proyecto se han implicado las dos empresas que operan en el Aljarafe, porque las redes de ambas tienen influencia en San Juan.

Las fuertes precipitaciones que cayeron ese día en el Aljarafe provocaron que la avenida 28 de Febrero, principal vía del Barrio Alto y de marcada pendiente y que baja desde Mairena del Aljarafe, se convirtiera casi en un torrente. El agua



La calzada llena de agua, en un día de lluvias en San Juan.

dejó además numerosos desperfectos en el complejo deportivo Primero de Mayo, ubicado cerca de la ribera del Guadalquivir.

El alcalde de San Juan, Fernan-

do Zamora (PSOE), apeló tras ello a todas las administraciones y empresas implicadas a sentarse y a buscar soluciones: la Confederación Hidrográfica del Guadalqui-

vir (CHG), la Agencia Andaluza del Agua, Aljarafesa y Emasesa y también a los ayuntamientos de Mairena del Aljarafe y Tomares, porque el Barrio Alto de San Juan se ubica inmediatamente debajo de la trama urbana de Mairena en el desnivel de la cornisa aljarafesña, y el entorno del centro comercial Hipercor se sitúa al pie del sector de la cornisa en el que se alza el casco urbano de Tomares.

Así, se mantuvo una reunión entre los gerentes de Emasesa y Aljarafesa, Jesús Maza y Pedro Rodríguez, respectivamente, y se firmó un acuerdo para contratar un "estudio hidrológico" para articular medidas que contrarresten las inundaciones. Emasesa ha licitado ahora esos trabajos por 102.042 euros. El concurso se ha publicado con el título "elaboración del estudio de alternativas y propuesta de actuaciones para minimizar el riesgo de inundaciones en San Juan de Aznalfarache".

Las medidas que se adopten tendrán que llevarlas a cabo tanto Aljarafesa como Emasesa e incluso en determinados casos será necesaria la participación de otras administraciones. El plan de actuación afectará previsiblemente a varios municipios del entorno, por lo que las obras no se llevarán a cabo exclusivamente en San Juan de Aznalfarache.





A estudio cómo evitar riadas en San Juan

Emasesa licita por 102.042 euros el proyecto hidrográfico para prevenir las inundaciones

SEVILLA La empresa metropolitana de abastecimiento y saneamiento de aguas de Sevilla (Emasesa) ha licitado por 102.042 euros el estudio hidrográfico, conveniado con la sociedad mancomunada Aljarafesa, al objeto de definir las medidas necesarias para evitar que el municipio aljarafeño de San Juan de Aznalfarache vuelva a sufrir inundaciones como la vivida el pasado 7 de septiembre.

La tromba de agua caída ese día convirtió en torrente la avenida 28 de Febrero, principal vía del Barrio Alto y marcada por su pendiente, y dejó numerosos desperfectos en el complejo deportivo Primero de Mayo, ubicado cerca de la ribera del Guadalquivir.

El alcalde de San Juan, tras estas inundaciones, apelaba a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir (CHG), a la empresa mancomunada Aljarafesa, a la Agencia Andaluza del Agua y a los ayuntamientos de Mairena del Aljarafe y Tomares, dado que el Barrio Alto de San Juan se ubica debajo de la trama urbana de Mairena en el desnivel de la cornisa aljarafeña y el entorno del centro comercial Hipercor se sitúa al pie del sector de

la cornisa en el que se alza el casco urbano de Tomares.

Después de que los gerentes de Emasesa y Aljarafesa, Jesús Maza y Pedro Rodríguez, respectivamente, firmasen un convenio destinado a contratar un «estudio hidrológico» sobre el cual articular medidas que contrarresten las inundaciones, Emasesa ha licitado por fin, por 102.042 euros, la «contratación de la elaboración del estudio de alternativas y propuesta de actuaciones para minimizar el riesgo de inundaciones en San Juan de Aznalfarache», según la documentación recogida por Europa Press.

Las medidas que se adopten tendrán que llevarlas a cabo tanto Aljarafesa como Emasesa, e incluso en determinados casos será necesaria la participación de otras administraciones. El plan de actuación afectará previsiblemente a varios municipios.

■ Un hombre de 73 años ha sido condenado por la Audiencia Provincial a cuatro años de cárcel como autor de un delito continuado de abuso sexual sobre una niña de ocho años, nieta de la que era su pareja sentimental.



Abastecimiento



- Apemsa concluye en Vistahermosa y en el centro obras de mejoras en la red

LA VOZ DE CÁDIZ - pág:17 :: 26.12.2014

Apemsa concluye en Vistahermosa y en el centro obras de mejoras en la red

Para 2015 se tiene previsto dos actuaciones de cambios de tuberías en el sistema de abastecimiento en un tramo de Virgen de Los Milagros y en calle Valdés

:: LA VOZ

EL PUERTO. La empresa municipal de Aguas, Apemsa, informa que han finalizado las obras en las calles Chanca y Ángel Urzáiz y el proyecto de ampliación del colector de la avenida Eduardo y Felipe de Osborne, en Vistahermosa. Dichas actuaciones se encontraban dentro del plan de inversiones del 2014.

Esas obras finalizadas han consistido en la renovación del abastecimiento y saneamiento tanto de la calle Chanca como de Urzáiz.

Desde Apemsa se anunció las futuras actuaciones que se desarrollarán a lo largo del próximo año. Por un lado, se trata de la primera fase de sustitución del abastecimiento en la calle Virgen de los Milagros. El proyecto total abarca el



El estado actual de una de las calles tras ejecutarse las obras. :: LA VOZ

cambio de las tuberías desde la plaza Isaac Peral a la plaza de los Jazmines, aunque se realizará en dos fases, la primera el próximo año. Así, está previsto adoquinar la calle, una vez concluya la obra.

El segundo gran proyecto es la sustitución del abastecimiento en la calle Val-

dés, desde la plaza de toros a la avenida de la Bajamar. Esta tubería, que transcurre prácticamente bajo el acerado, supondrá algún corte parcial de tráfico pero no el cierre completo de la calle. Ambas tuberías han presentado problemas en los últimos años por su antigüedad.

Aguas



- Los pantanos de la provincia acaban el año por encima del 70% de su capacidad

IDEAL DE JAÉN - pág:7 :: 26.12.2014



Los pantanos de la provincia acaban el año por encima del 70% de su capacidad

IDEAL

JAÉN. Las reservas de los pantanos andaluces se encuentran, a fecha 23 de diciembre de 2014, al 77,19 por ciento de su capacidad, con 9.202,34 hectómetros cúbicos de agua embalsada, lo que supone 73,61 hectómetros cúbicos y casi un punto más que los niveles de 2013, según los datos de la Consejería de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio consultados por Europa Press. En Jaén esos niveles alcanzan el 71,98 % de la capacidad total.

los embalses de Jaén, con un 71,98 por ciento de agua embalsada, se sitúan de esta manera a casi tres puntos y medio por debajo de los parámetros registrados hace ahora un año.

El distrito Tinto-Odiel-Piedras registra la mayor subida en una cuenca intracomunitaria en relación al mismo momento de 2013, con casi un 12 por ciento más. Concretamente, el Distrito Hidrográfico del Guadalquivir se encuentra al 78,04 por ciento de su capacidad, con 6.231,74 hectómetros cúbicos, lo que implica una muy leve variación negativa respecto al pasado año, cuando se almacenaban 32,31 hm³ más de agua. Así, los embalses de Córdoba se encuentran al 84,49 por ciento de su capacidad, casi un punto más que el registro de hace un año.

Por su parte, las presas de la provincia de Sevilla están un 6,76 por ciento por encima de los niveles de 2013, con el 80,03 por ciento de su capacidad. Los pantanos de la provincia de Huelva, que se encuentran al 94,25 por ciento, presentan 18,11 hectómetros cúbicos más que hace un año. En Granada, los depósitos están al 65,43 por ciento de su capacidad frente al 70,08 de 2013.



Depuradoras



- RECEPCIÓN PROVISIONAL DE LA NUEVA DEPURADORA BAEZANA

DIARIO JAÉN - pág:15 :: 26.12.2014



RECEPCIÓN PROVISIONAL DE LA NUEVA DEPURADORA BAEZANA

■ El Ayuntamiento de Baeza firmó el acta de recepción provisional de la depuradora de aguas residuales, proyecto que supuso una inversión superior a los 6,6 millones de euros. Una vez solventado este trámite, la empresa adjudicataria de la depuración de aguas, Somajasa, realizará las pruebas en carga para su puesta a punto y la entrada en funcionamiento de las instalaciones en la ciudad.

